
Uma tecnologia emergente, é preciso garantir 
que ocupamos e temos parceiros à altura para 
tomar conta de todas as partes do ecossistema, 
das plataformas, do tema da usabilidade, do 
tema do design, de todos os temas 
relacionados com a cosntrução de diferentes 
mundos ou aplicações no metaverso.

O que é o metaverso, na sua opinião? 

Manuel Eanes: Para mim o metaverso é o 
futuro da internet. A internet no futuro vai ser 
mais imersiva, mais interativa e vai-nos permitir 
uma experiência, diferente, mais rica. E isso vai 
permitir, como todas as novas tecnologias, dar 
novos usos às coisas  atuais que fazemos, 
dentro e fora da internet.

Será que ele já está entre nós?

Manuel Eanes: Eu acho que ele já está entre 
nós. Acho que temos que saber olhar para ele, 
porque é ainda jovem e está a fazer ainda um 
grande caminho tecnológico e de utilização. Mas 
acho que é o momento de olhar para ele com 
seriedade, de o testar do ponto de vista de 
utilização, para não perdermos, no fundo, o seu 
enorme potencial, porque ele vai vir.

A NOS já começou este caminho?

Manuel Eanes: Já sim, nós já fizemos um 
conjunto de experiências para nós próprios e 
também a pedido de um conjunto de clientes, já 
começamos também a fazer um conjunto de 
experiências com clientes. São experiências 
ainda, naturalmente, mas são experiências que 
revelam que há um potencial enorme a explorar.

Na sua opinião, quais é que são os principais 
desafios, ou cuidados, que se tem que ter com 
esta tecnologia?

Manuel Eanes: Bom, desafios são imensos.
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